

Dentro del plan de movilidad sostenible de Correos, se ha asignado una subvención de 400.000 € para el diseño, la fabricación y puesta en servicio de unos nuevos vehículos de movilidad personal para el personal de reparto.

Se trata de unos carros de reparto autopropulsados, que permiten el movimiento de cargas para la distribución de una forma mas sostenible y eficiente.

Esta subvención se enmarca en el Plan de Recuperación, Trasformación y Resiliencia con cargo al Fondo NextGenerationEU, dentro del programa MOVES Singulares II (2ª convocatoria).

